

葉隠塾長日記

学生時代の全てを捧げた「マンドリン演奏」。卒業後も約八年続け、まさに私の二十代最大の趣味でしたが、その後仕事、結婚、子育てなどで思うように練習できなくなり、全く弾かなくなっていました。趣味もマラソンやトライアスロンになりましたので、何の未練もありませんでしたが、今年九月に、所属したクラブ初めての「OBOGコンサート」が開催されることになり、先輩や同級生からも誘われましたので、約二十年振りにマンドリンを弾くことにしました。参加表明した途端、すぐに楽譜が「PDF」で送られてきて、初めて弾く曲はユーチューブで試聴。チューナー（調律器）はコンパクトになり、楽器先端につけたまま演奏できますし、手書きの譜面など当然なく、時代の変化を感じました。初練習に参加すると、懐かしい顔がたくさん！すぐに学生時代に戻りました。隣に座ったのは卒業一年目の女の子。自己紹介すると、「うわっ、めっちゃ上ー」…そうです。あなたから見たら私は十分オッサンなんです…。肝心の演奏は：やはり二十年のブランクは大きく、思ったように弾けませんし、指は痛く、へとへとに疲れて、挙句の果てになぜか足がつってしまいました（笑）。練習後の決起集会（飲み会）では、たくさんの先輩、後輩と知り合い、それぞれの世代の昔話を聞くことができ、クラブの歴史の長さを感じました。楽しくて、またハマってしまいそうです。そして父親が学生時代を懐かしんでいる間に、娘は無事に大入学。何かに打ち込んで、充実した学生生活を送ってもらえたらと思います。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓（ひこさか さとる）

三月初めからスポーツセンターのジムに通い始めました。最低でも週二回のペースで行きたいと思いい、今のところは何とか続いております。父親の急激な老化と要介護により、ほぼ運動する時間と気力がなくなつて約一年半ほど経ちましたが、その間体重はハキロ増。ウエストもキツくなつてきたため、何とかジム通いを決断しました。一人で運動も辛く、たまに娘に付き合ってもらって助かっています。これからは筋トレランニングと少しずつ頑張ってきます！

左藤 史隆（さとう ふみたか）

先月十七日に、新名神高速道路の「新四日市JCT」亀山西JCTが開通し、渋滞の90%が解消されるとのニュースを聞いて、内心言い過ぎと思っていました。半信半疑のまま、何度か東名阪を通りましたが、止まるほどの渋滞は一度もなく、スムーズに走行できるので、新名神効果に驚きました！今年のGWに通ることはないですが、渋滞情報が今から楽しみです！

水野 教品（みずの あきのり）

早くも四月になりました。名古屋地区の桜は、四月初めが満開でした。先日、家の近くの公園にある桜を観に行きました。平日の夕方肌寒い日にもかかわらず、近所の人も同じように観に来ていました。小さな公園なので、花見で宴会をしている人はいませんでしたが、春休みということもあり、子供を連れ親子連れなど、この時期しか観られない桜を楽しんでいました。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工株式会社

- ・社員数：45名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作（ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他）
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>